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CENTRACAFI 

Yolanda Giralda - Coordinadora saliente P.D.F.C. 

zona Norte. 

Olga Elena Garcia - CoordinPdora entrante P.D.F.C. 

Zona Norte. 

Maritza Reyes - Coordinadora local Proyecto Iraca. 

Anpélica Calder6n - Contratista encarp.ada promo

ci6n Asamblea. 

Amparo zuluaga - Jefe Departamental del Prop,ra

ma de Desarrollo Familiar Cafetero. 

FH;ANCIACOOP 

Jorre Urrea Cepeda - Coordinador DRI para Caldas. 

Lucy Melfy M. - Asesora Comercial. 

DRI 

Fresia Londoño Florez - Asistente Gerencia Rep.io

nal. 

SENA 

Victor Hu�o Uribe - Instructor de Cooperativis

mo (verente encar�ado de la Cooperativa). 

Artes2nías de Col��bia 

Am;-inda G2rcia. 

Lyda del Carmen Díaz L. 

Consejo de Admini?traci6n Cooperativa 

Lindeli� l'edina, �iembro prinicipal. 

Abril 15 1989



Orden del día : 

1- Asistencia : Por viaje a Bogotá, falt6 el Doctor Eberto So

lano, Coordinador de Instructores SENA.

2- Lectura acta anterior : Elabor6 CENTRACAFI, fue aprobada sin

correcciones.

3- Informe de las instituciones (actividades del mes de Marzo

y lo que va corrido de Abril) y revisi6n de cumplimiento de

tareas propuestas en la reuni6n anterior.

SENA informe de gerencia. Dentro de las tareas asi�nadas a la 

gerencia estaban las concernientes a loe Programas de Artesanías 

de Colombia, por tal motivo la gerencia viaj6 a Medellín. El 

balance del viaje es el siguiente. 

CINTAS: No se pudieron comprar todas las cintas que Artesanías 

de Colombia tiene aprobado para los sombreros de Diseffo y Maes

tro-artesano, por cuanto allí no se producen todas se·va hacer 

necesario mandar a traer de Bogotá las que quedan faltando. 

Por el momento la Diseñadora de Artesanías se ofrece comprarlas, 

pero toca pensar en el futuro y no tener tropiezos. 

CARTON: se averiguó el cart6n recomendado por Artes,nías de Co

lombia para los empaques de los sombreros y según cotizaciones 

hechas por la misma ArtePan!as en Bogotá: El cart6n por cuestio

nes de transporte es mejor comprarlo en hojas recortadas y no 

en rollo, el costo de este cart6n y sin contar con transporte 

es de $150.oo cada hoja y en cantidades de 300, 500 y 800 de 

cada hoja salen dos empaaues. 

Como el Consejo s6lo había aprobado hacer en calidad de experi

mento, 50 empaques como los oropone Artesanías, la gerencia no 

compr6 el material pu�s lo menos que venden son 300. Se espe

ra el Consejo de Ad�inistraci6n se pronuncie al respecto. 



HILOS: Se dej6 para hacerlo en Pereira. 

PRODUCCION DE DISEÑO: La p,erencia ha venido trabajando con Aman
da Garcia en el recuento de producci6n faltante, cronograma de 
producción y control de calid2d. La Pemana entrante ya podrán 
enviar 100 sombreros y los 10B restantes en un mes. 

TRABAJO CON Ií,STITUCIO:i..:.S: La P,erencia las ha apoy¡:¡do a todas 
con el pago de avisos radiales y promoci6n de reuniones. 

Con el Auditor de CE�THACAFI, trabajaron conjuntamente una sema

na, haciendo las hojas de trabajo (que están en borrador). 

El infonne no se presentó en la Asamblea, porque no Ae pasaron 
a los libros a tiempo y no tenían el revisado de Auditoría {por
que no estaban en limpio, el borrador si tiene el visto del Au

ditor). Los libros si�uen atrasados y piensa la informaci6n es 

confiable desde Julio de 1988, mes en que él recibi6 la gerencia. 

Amparo zuluaga de CEKTRACAFI interviene para leer un informe di 

Auditoría (recordemos que este es un servicio que presta CENTRA

CAFI) que se leyó ante la Asamblea. El Auditor seflal6 una se
rie de fallas por las cuales él se abstiene de dar el aprobado 
al informe financiero. 

Tanto el gerente como la Asesora de FINANCIACOOP refutan las ob

servaciones del Auditor de CENTRACAFI y lamentan que él no esté 
presente en la reuni6n pués son responsabilidad de él las acla

raciones. 

FINANCIACOOP dice que sí se ha hecho conteo de inventario y que 

éste se viene haciendo mensualmente desde Octubre de 1988. 

La gerencia dice que el descuadre de S21.000.oo de aportes de 

socias, se está revisando con los desprendibles de los recibos 
de caja menor. La merc2nc!a dañada que asciende a $60.000.oo 



ya se discrimin6 y que el Consejo ya autoriz6 dar de baja a la 

que definitivamente n'.l sirve (valor de $200000.oo) y rematar 

la otra. Piensa aderás que las recomendaciones que hace el Au

ditor son de forma y no de fondo y que el no haber podido pre

sentar el informe financiero a la Asamblea (por lo oue se�ure

mente ésta se invalidará) fue resultado de un círculo vicioso 

originado en la falta de periodicidad del control de Auditoría, 

quienes por el hecho de estar prestando una colaboraci6n no se 

sienten comnrometidos con la Conperativa Artesanal. Yolanda 

Giralda dice que lo aue se vi6 en la Asamblea fue un desorden 

Administrativo muy gra:.de, originado por el gerente y que le 

preocUPél mucho la P-it 1i;:,ci6n de crisis que vive le Coonerativ;:i. 

Amparo zuluaga dice que ya el gerente de CENTRACAFI había ex

puesto que seguramente por los problemas dados en la Asamblea 

se responsabilizaría a la Auditoría de CENTRACAFI, ouien de tan 

buena voluntad viene nrestando ese servicio. 

Lyda del Carmen Diaz dice aue desafortun5damente sí ha sido ori

ginado por falta de comoro�iso del Auditor y poraue el gerente 

no se siente con autoridad nara h8cer cumnlir algo que se está 

dando como favor. 

Amaparo zuluaga prerunta que donde están las constancias escri

tas de los llamados aue gerencia ha hecho a Auditoría. Victor 

Hugo dice que desafortunad8"1ente todo fue verbal. Yolanda inter

pela que esto es t!nico de la informalidad con aue Victor Hu�o 

ha manejado la gerencia y esto tam.bién se exterioriza en la fal

ta de cortesía que tuvo c�n los directores y gerentes de las 

instituciones que anoy?.n el Proyecto, al no cursarles ninpuna 

carta de invit?.ci6n. Al �o�entn de pedir y de l�s resnonsabili

dades sí se cuent?. con rllos, nero en el de reconocimientos n6. 

}'resia expone aue fue f2lt2 de cortesí? nero no de reconocimien-



to. 

Lyda dice que la gerer.cia en otras oportunidades ha enviado car

tas de agradecimiento y no ve la Pravedad pués la Asamblea era 

de las socias y no de las instituciones. Dice adem�s que CEN

TRACAFI al igual que Fn:A!ICIACCOP y las otras instituciones oue 

estaban manejando la Asa�blea, eran responsables por i�ual del 

fracaso de la misma; pués si antes de la realizaci6n eran cono

cedores de que no se pod�ía dar el informe financiero, debieron 

haber suspendidJ la fech� y postergarla para otra, en vez de ha

berse empeílado en la rc2lizaci6n esa feche. Por lo tanto no es

tá de acuerdo con la posici6n extremista de CENTRACAFI y rte le 

representante del Consejo de Ad�iniRtraci6n ya que los errores 

han sido de todas lAs p2rtes. 

FINANCIACOUP: Se ha seruido dando la Asesoría Econ6mica del 

Proyecto, ha estado organizando en Medellín un evento de Acer

camiento Comercial (invitando a todas las Cooperativas con las 

que la Cooperativa Artesanal puede tener relaciones comerciales). 

Este se realizará la Última se�ana de Abril. Se ha trabajado 

conjuntamente con el perente en el inventari� f{sjco constante 

que es el aue per�ite evaluar los resultados econó�icos de la 

Cooperativa. De atí que la diverpencia entre los informes eco

n6micos de FL:A1:CIACCU.P y c.::::TiiAC/,FI se ori¡;rinen en 1 a falta de 

asistenciB continua del Auditor. El balance a 31 de Diciemhre 

está todo en borrador, e� confi-ble y s6lo falta el visto bueno 

del Auditor. 

Las utilidades fueron ds !965.ono.OOO

En lo que v2 corrido del ��o son: 

Enero Vent::is: $79::.376 excedente: s131.ono

Febrero . 511 • oro 5 excPdente: 47.000 . 

M:1rzo 493.456 pt".rdida . 8.000 . 



Las compras han sido bajas poraue loF inventarios de la Coopera

tiva son altos. La ptrdida del mes de Marzo ee ori�ina en el 

hecho de haberle corrc�nondido a la Cooperativa el pago del 50% 

de los honorarios del gerente en ese mes (un mes aue no tuvo 

contrato del SE!;A. 

FINANCIACOOP reconocP que ha fallado en los �ltimos meses en lo 

pertinente a fijación de precios. Esto Fe hizo con el anterior 

gerente y fue algo muy acertado. 

En lo pertinente a la nublicaci6n de un p1e�able, dice que sa

le muy costoso p2.ra la Cooperativa S5O.OOO,oo tamaño carta. 

Amparo zulua�a intervie�e diciendo que se nuede solicitar en la 

imprenta cafetera un descuento especial ya que la imprenta fun

ciona como una empresa co�ercial cualquiera. Pero se puede lo

vrar el descuento. 

Todos opinamos que es indispenFable el esfuer7,o. Se solicita 

a Artesanías de Colombia colabor?ci6n en la armada del machote 

del plegable. 

Artesanías de Colombia sólo oresentarJ informe del mes de Marzo 

ya que fue la única institución que present6 informe general de 

1988. 

En Mar�o las acciones se han orientado hacia la Producci6n (eva

luación de grupos de producción, cronograma de producci6n tan

to para los pedidos viejos como para los nuevo�, Asesoría de la 

Diseñadora en control de calided), Registro Artesanal y apoyo 

a la realizaci6n de la Asa�blea, participaci6n en Comit� Direc

tivo y Oper2tivo, Consejo de Ad�inistraci6n y A�e�oría constan

te a la r,erencia entorn0 a la nroducci6n narP. �rtesan!as. 



Solicita de nuevo a Fii:A!iCIACOOP intep:rarse al trabajo de los 

Comit6s Operativos. 

CbNTl,ACAFI: Realizan recuento de las actividades desarrolladas 

com, preparaci6n de la Asamblea, anuncian el traslado de Yolan

da Giralda (gestora junto con ?resia y Lyda, del Proyecto Ira

ca) a la zona Centro y presentan a su reemulazo. 

4- Proposiciones y Variós •

• F�jar reuni6n para el 1 de Junio donde se concertarán accio� 

nes, metas y objetivoe • 

• se conforma un comit6 encar�ado de realizar un bosquejo de 

perfil de gerente para la Coouerativa,para seleccionar míni

mo dos personas oue cauacitará el SENA. El Comité lo confor

marán los ejecutores de Froyecto de cada 1nst1tuci6n y delega

dos del Consejo de Ad�inistraci6n • 

• FihANCIACOuP se compromete a seguir asistiendo a los Comités 

Operativos siempre y cuando las invitaciones se hagan a Pe

reira. 

• Se fijan los juevee de la primera semana de cada mes a las 10

A.M. para la realiz0ci0n, de Comités Operativos.

La gerencia queda encargada de fijar las fechas de cumplimien

to de los pedidos de Artesanías.

Por último 18 señora 1i�ctelia �edina agradece el anoyo recibido 

por las funcionari2s Am2nda García, Yolanda Giralda y Angélica 

Calder6n; quienes se retíran del rroyecto. 



AC'l'A COIII'rl OPDATIVO. AGUADAS AlUtlL 20- 1989 

'• ORDBR DBL DIA. 
Se pone a oons deraoidn el siguiente orden del dia por parte de .laritza 1911t•, 
funcionaria de Centraoatia 

Y Leot\U'R del aota ante•ior. 
- Infor•s de las Instituciones
- CoJIU)roaiso de laa Instituoiones.
- Informa de asamblea general de socias•

Se ao\lllrda, que dentro de lea infor•• de lu Instituoio••• •• haga Nferemia a loe 
ooaprolllisos de oada uno. 
Se aprua'be. el aota anterior. 

Infora de las Instituoionea. 
Intoraa Sena - Oerenoia, dado por Viotor Rugo Urfbe. 
Sobre loa ooaprollilloe anterio:rea plazñeaa laa ointaa para loe ao■'breroe te diaeño 
aa anriguaron a Jladell:ln 7 ae hal'fl: aolioit\d de ortiito a lllvata, pan oo� 
en oantidad, las qua alli ae naden. María de loe Angel••• quedd da conseguir lu 
otras en llogot4-
Sobra el oart6n para el ampa.qua, CaücSn da Colollbia en lledellin, propao aDYiar la• 
bojas recortadas para baoer el empaqua aqui. � ootizaci6n para empaque• de 300, 500 
7 800. Queda ,-miente al transporte de loa 111&111011.

De los hilos J)&1'& aodrnos no recordaba 7 •• oompromete a au avar1g\Boi6n. 
Sobre la produooicSú de s mbreros d• diseño peadient• oon Arteaaniu de Colombia, se 
ba beoho 1ma seleooicSn oonjuntdlente oon la tuaoionaria de ..&rtesanfaa de Colombia 
7 se piensa emi1r una parte de la prod1.10oi6D. 
- SobN el N1sWll8n de aotiTidades, '9te le oorraapome a Beberto.
- RobN olasifioaci6n de la produoo16n, 0011 tuo7 Belfi, •• ••Un baoiamo unas
referencias, teniemo en cuenta laa 7& a::iatentee de Artasanfaa de Colombia.
- In la cooperativa, se ha Tflnido dando e l  .-roadao de loa produotoa 7 la motiuci6n
para la asamblea.
- SobN la oontabilidad. J fines de marsso hubo naita dal au!itor de Centraoati 7 ••
habld oon ,1 para hacer ajwstea en la parte oontable. Se paaaron loa latadoa financie
ros a borrador. Se hicieron hoja• de trabajo en 'borrador ta■bi,n 7 no ea preaentaron
a la aaa■bl-., porqu. DO estaban pasados a li'bros. Bl. oontador ae fu6 para lanizalea
La oontabilidad ast4 lista, pero en borrador 7 oon el Tiato bueno del a\llitor. 

Presi plantea que solo ha7 inforaoicSn contable a junio 30 del 88, V1otor Bugo rupome 
que oon el amitor, se rens6 lista dea4e junio del 88.

!�o Zuluis,11:e, lile el ird'orma de au:litoria preaantado a l& a11&111bl•, para obtenerazor olar1dlld soore ls�pun�o. 
Viotor BUBO raaponie frente a dioho inforlllB, que al inftntario a 31 de dioiembre si 
se hizo. 
Sobre .tiroTisi6n para p-restaoiones ■osialea, a llarta Diw. DO ae la hizo contrato 7 
sobre las cuentas por oobrar, se le aclararon al au!itol' la■ ■4• "liejae. Plantea 
que ha;y alarmismo, ea trata de una crisis, pero no ■on oosaa da fonio. 
J'resia He,oq6t oa pN<>Clupa.nte llesar a la .Asamblea, sin tener bala.mea eatableoidoa,, 
a lo oual responde Viotor Rugo, qut loe estados financiero■ •• dieron hasta mrzo, 
pero no había asistencia de au:litoria 7 el oontador se tul. 

Aaparo Zuluaga a:preaa que había 11reooupaoi6n de Cent:raoafi aoaroa de mirar la oonta-
W�ed!&Jªei°S�DtADtdfiobHnBz-af'1!lloqflwi6M1-l8o1i!i! �a�ªI! IW&i de 
l'inanoiaooop habl6 oon ,1. Bl. au:litor d.a la cooperativa de oafioultores no baj6, 



plantoan:io eu oou.paoi6n :por la •peca de aoseohaJ no se .vued• haoer mda ain el 
ooáeel>to de auiitorá.. 

Amparo plantea que no hubo ningOn pronWJOiamiento sobre 4sta sitmoic5n a Centraoati, 
"í'Or lo qm no Be p\18d.e deoir dome eat4 la respcnsabilidad. 

J'resia sobre eBte ],)unto dice que debe dejarse todo .PC>r esorito ¡ara qm no ae tergi

versen las aooioneB. Ss hab!a insiatilo desde antes para que la auditoria fuera 
:peri6dioa 7 Lid.a pide mirar las aotaa anteriores, en la■ 01alee Viotor llugo habl6 
de la necesidad de auiitoria. 

Yolania plantea que por parte de la gerenoia no hubo control sobre el contador, el 

mismo amitor peo6 al tratar u ayu:hr en la oontabilidad. Be :neoesario formalizar 
me las relaciones interinatituoioml•a• 

Lid.a opina qm al consejo de administraoi6n debi6 haber auapem1do la asamblea ante 
la situaoi6n qua se pre�•nt6. 

Amparo oonsidera q'l.9 la asmablea general• 11nq importante, pero en dsta se di6 
mucho desom.en adllinistrativo, falta adema 111.10ha eduoaoi6n ooopertti-n pma parece 
que ll oonsejo de ad■'nistraci6n est4 supeditado a la gerencia. la ftl.ido al 
cuestionamiento de L1da. 

mrotum DB ARTESANIJS DI COLOMllIJ 

Lid.a, illforma, como en 4ete mes se ha centrado la actividad. en la produooi6n oon 
base en los J)9d:ldoa qua•• han moho. 

Se esté damo dos ouraoaa uno oon doña E1111a Rios, de miniaturas, forros de 811"1&■•• 
imiTiduales 7 pcrtavaaoa '1 otro con doña Rubiala Orreso en Altobonito 7 .. aoDN 
sobre al burro 7 el hombre, propuesta que ■e bartl a la J'adaraoi6n de Cafeteros. 
Hace entrega de la 111\18stra existente en Jrtesan!as de Colombia clel burro 7 el hombre 
para oonooimiento de las artesanas del curao 7 de loa moldu en los 3 tamaño■, 
elaborados en la seooi6n de lliseño, a la oooperatba 7 a A.manda. 
Bq un pedido nuevo i'!e maestro artesano, del pe.iido hecho por al J•�n, aa piensa 
t•er un diseñador por un 1118B, ¡:,ara reforsar ,ate trabajo. Antes •• deben enviar loa 
pedidos pendientes, para lo cual se debe oolooar una f'eoha l!llite. 

La f1.1rJCio.riaria de Artesanias de Colombia, no estar« en la pr6xila reuni6n, la 

nueva pel'Bol'la lo hartl a partir del primero de 111170. 

INFORJIB DI FillANCIACOOP. 

Beta Inatituoi6n ha ¡iroporoionado finan0iaoi6n y aeeeoria en oomaroializaoi6n, 
mercadeo 7 evaluación de resultados, plantea Luo7 Belfi. 
Informa adame qia hay nento de oomsroializaoi6n en 119dellin la pr6%11Da ae111&11&, 
al aual asietim la cooperati"fll. 

La e-nluaoi6n econ6mioa se ha dado ms e. mea, ae ha insicitido aobzoe el inventario 

físico oad.a mas. Cuando Victor Hugo i:a:-e■ent6 el balance a 31 de dioie■bre del 88, 
no le puaialoa �hos reparos, La an-terior contadora, no dej6 claro el lata.do finaD
oiero, su balance no lo aval6 el amitor, par eso ae ha dado la oontabil1dad en 
borrador. 
Las relomendaoionee del .-..U.Otadeo;D, se han tenido en cuenta, pero no•• ha toado 
en Berio la necesidad del au'I itor. 

Sobre los sombreros deteriorad.os, se di6 raoomandaoi6n de darles de baja. 
Sobre los resultados eoon6miooa plantea que hay balanoe a 31 da diciembre del 881 
el cual arroja utilidad de 1800.000 
En lo qua va oorrido del año, presenta la siguiente situaci6n1 en •�ro hay un 
8%0edenta de 173.000 pesos, en febrero de 140.000 y en mrao una �rd1da de 8.000 
esto se u:plioa, parque en enero hay ferias, en febrero bajan laa compras 7 en marzo 
ba7 pago del gerente. 



Las oolllJ)1'as 7 ventas en &stos tre■ meses han sidos 

81181'0 

tebrel'O 

marzo 

compras ffllta■ 

279.880 

379.000 

318.000 

793.366 

511.065 

483.456 

En oo•roiaU.zao16n, la cooperativa, ha sido ei'ioian-t;e, pero neceaita aerlo a'6n •• 

lll preoio de venta del sombrero, ■e ha venido reajustando, hasta quedar al precio 

del •roado. Las ventas en la coo�rativa deben hacerla solo los empleados, pera una 

Mjor ortanizaci6n. 

Sobre el plegable, plantea, eo mi;y ooetoeo, pues el precio de 1.000, a do■ tinta■ 
es de 150.000 7 la cooperativa no eaU en con:licioll8■ eoon6mioaa pera haoerlo. 
Las responsabilidades de Pinanciaooop ■on 111U0haa, _por ello no ■e ha participado 
ll1.llho. Se entiende que lo aooial 7 lo eoon611ico no pueden ir ■ep,tra,do■ 1 se reoonooe 

que en t,rllinos coopeñtivos a1m ee eat, � atrds. 
Sugieren que el Comitl operativo 1H haga en Agwdaa, coa partioipaoi6n del Consejo 
de administ:raci6n y q-.. ■e hagan las invüaoicnes diractamente a Pereira. 

Preaia insiste en la naoeeid.ad de la presencia de tina1:10iaooop en las reunionaa, al 
igual que las visitas m4s frecuentes a la cooperativa. 
Aauña plantea au inquietud sobre la situaoi6n que as ha venido presentando al no 
comprar sombreros a las eocias por falta de dinero. 
Ante la inquietui de Lindelia Medina, sobre la neoesidad de partioipaoi6n en el 
Comitd operativo, Lid.a 1 i'resia plantean qm al oonsejo de a4ministraoi6n, ae l• 
ha acolllP&iiado _para q-.. e• apropia del proce■o, el consejo ha tomado deciaione■ 7 haJl 
participado en al oollitl operativo. 
Lid.a plantea adema la importancia de que tinanoiacoop ca_¡aoit• a laa aooias sobre 
estados finamiaroe 7 todo lo q1a la oorre■pcn:1••

Se lleg6 a un acuerdo sobre la necesidad del plegable y ver en que forma pueden 
colaborar las Instituo1onee. 

lD'ORllli: C ENTRACAJ'I. 

AIIIIPUO Zuluasa, informa que Yolama 0iraldo esti entregamo la mona de trabajo a 

la Trabajadora Social Dora.lioe Ortiz y lfe.ritza Re;ves, reasuma eUII tunoiones det1ru&s 

4• eu licencia. 

Centraoafi, partioip6 ampliamente en la �pe.raoi6n de la aeambl•a• 

Angflioa, plantea que las socias aaiatieron a la asmblea oa:;:soitadae y oonaoiantee, 
s:lnembargo alli hubo errores dt tordo. No se había preparado una urna :para la '9'0taci6n, 
entre las artesanas había malestar sobre •l mnejo adminietrati'9'0. lío 1H informó aomoe 
el pago del gerente. 
Los nU8VOs organiemose directivos hablaron de nombrar un n\18To gerente, pue■ l■t• 
no se � en la oool)9rativa. Ha7 alarma en oentracati sobre su ¡artioi:paci6n 7 
sobre la eituaci6n adminietrativa • 
.Amparo, aolara que en Centraoafi se eet4 estudiando la ait'lllci6n 4• la looperatin 
dentro del progra• de desarrollo familiar 1 auditor1a, pero no en ouanto qu. la 
cooperati-.a •• eetl acabando. 

Yolanda plantea como en la asamblea, se 11BDifest6 por parte de la■ aooiaa la neoe■idad 
de ser najor tratada•• la actiTid.a4 de lae Instituoionu debe baoer■e en lo• ooa
ponantee tdoniooa, oooperativoe y finanoieroa, sobre todo en los organisa:,■ direotiT011. 
Canalizar la fuerza de las artesanas ahora. Bay qua t9ner en c\81-ta el rie■go de q-.. 
una artesana ae\lllla el cargo de gerente, 

Pres:La oonsid.era qu. no ea puede hablar de cambio de gerente tan faoilmente, de parte 
4• algunos tWX1ionarios ee ha buscado ,ato y sobre todo qua se enfrenta a wi Consejo 
de adainistraoi6n, sin estar preparados. Be ha propuesto toriar una peraona :para 
gerente, aoonaejo qua no sean taailiarea de las ■ooias. 



Lid.a aclara que en un consejo d e  adm1Distraci6n se plante6 q\118 Tiotor Bugo irfa a 
estar muoho tiem_po lejos de la sed.e. La situnci6n de la cocperatift no es tan 
alarmante, se han dado va.cioa y se han superado, hay que analisar y :retol'lilar la oa-

pacitaoi6n de cuadros directi'ft>a funiamentalmente. 

Yolanda :plantea la neoesidad de que Be asma una pror,ueata de trabajo 00111D1itario 
oon una misJJB metodología, ante lo oual �•ia plantea que ae pueden oonoretar o'bjetiTOs, 
pero cada quien tiene au •todologia y Lid.a dioe que ya ae han dado aooionea conjuntas, 
para est.e •a ae tiene la pro¡,ueata de oapaoitaoi6n. 

Ante la inquietui de Viotor Rugo de Q.1.18 sallln( en un tiempo oorto, ea d!l una disouai6n 
sobre la necesidad de un nuno geNnte y se acuerda buscar un perfil y laa posibili
dades de a¡:dgnaoi6n. Se orea un Comit• enoargado de ello y ae reoolll8in4a que tenga 
como m!nimo 6o. de baohillerato'LDl oompromiao trente a la organi.llaoi6n, permanencia 
en al cargo, libertad de desplazamiento y ni.ngGn oompromiao politioo. 

Limelia, informa que ae oit6 a reuni6n del Consejo da adminietraoi6n al dia siguiente 
sin el gerente. 

Tiotor imita a la reuni6n del consejo de admi.nistraoi6n el Pl'6ximo 28 de abril. 

Frente a 11 irlquiet\.11 de Yolama _por no haber enT:iado 1nv1•aoi6n a las instituciones, 
se le sugiere a Viotor Bugo la importancia de la corles!a no solo oon las instituoi� 
nas, sino tabidn oon las artea1mas. 

Yolanda se des_pide del Comit6 operativo y Limeli&, le M laa graoias al i&1al qua 
a !manda, funoionari& de artesanfas de Colombia. 

J'inanoiaooop, anunoia qua l.:i. pr6ximo senana s� vinoular4 an jOfln ooa, contador. 

Se acuerda coa, teoha para la J)1'6.xiDB reuni6n de oomitE1 oper·,tivo, el db �rde.JJ�n 

a las 10 a.m. en Aguadas y se in'Yita al consejo 4e administraoi6n. Se recwtrda a las 

Instituciones qua deben traer el paq�te de oaJ8Qitaoi6n, lJIU'& dicha reuni6n. 
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